

Rabat accueille pour la première fois une étape de la Ligue du Diamant



Berne, 3 mars (PL/RHC).- Rabat accueillera pour la première fois une des étapes de la Ligue du Diamant. Ce sera le 22 mai.

La Fédération internationale d'Athlétisme a décidé au cours d'une assemblée générale de remplacer New York par la capitale marocaine.

La réunion internationale Mohamed VI, qui a lieu tous les ans à Rabat, sera donc cette année la grande nouveauté dans le calendrier de la Ligue du Diamant.

Créée en mars 2009, cette rencontre réunit les meilleurs athlètes de la planète dans diverses étapes autour du monde. Jusqu'à présent, l'Afrique était le seul continent qui n'organisait aucune des étapes.

Le président de l'IAAF et de l'Assemblée de la Ligue du Diamant, l'ex-coureur britannique Sébastien Coe, s'est dit enchanté à l'idée de savoir que ce tournoi arrivera sur le continent africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/86192-rabat-accueil-pour-la-premiere-fois-une-etape-de-la-ligue-du-diamant>



Radio Habana Cuba